

Objectifs du Bureau SSC 2006 - 2008

Le nouveau Bureau aura plaisir d'animer la société pendant ces trois prochaines années. Il reprendra les activités et charges existantes. Il s'appliquera à respecter et faire prospérer les différentes missions de la société. Comme le veut la tradition, cette nouvelle équipeaura à cœur de porter son action sur des objectifs qui lui sont propres.

Il me plait à souligner que nous sommes entrés dans une société du savoir. Celle-ci impose une logique du changement et de l'innovation permanente : faits qui régissent aujourd'hui nos industries. C'est pourquoi l'entreprise doit également servir de moteur pour la formation afin de préparer au mieux ses actuels et futurs horlogers, techniciens et ingénieurs.

SSC ou Société du Savoir de la Chronométrie, le pas sera franchi! En effet, notre ambition est de consolider en un point convergeant et de promouvoir toutes les compétences horlogères. Nos différents objectifs pour ce mandat graviteront autour du savoir-faire de l'industrie horlogère et des domaines annexes.

1. Encourager la formation horlogère

La SSC se propose d'œuvrer en tant que vecteur de communication transversal entre l'industrie et les organismes de formation. L'objectif est de faire participer les étudiants et les enseignants à nos différentes rencontres. Une réflexion conjointe sera menée entre les divers acteurs pour formaliser et pérenniser nos liens. Par exemple, ces relations pourraient se matérialiser sous la forme d'un concours horloger parrainé par l'industrie sous l'égide de la SSC.

2. Valoriser et enrichir la banque de données de la SSC

Initiée en 1993, la banque de données Chronométrie prend aujourd'hui un envol particulier grâce à la solution web développée par le Bureau biennois. Notre but sera la commercialisation de cet outil qui assurera, d'une part, la diffusion de l'information scientifique et technique horlogère auprès de chacun d'entre nous et, d'autre part, une entrée financière à la société qui sera réinvestie dans l'enrichissement du contenu de cette banque de données afin de la rendre encore plus unique en son genre.

3. Promouvoir la SSC et ses activités à travers le monde horloger

Bénéficiant d'une image rajeunie et dynamique, (charte graphique et portail Internet) la société va promouvoir ses activités dans le monde de l'horlogerie. Un effort particulier sera mené pour tisser des liens avec le plus grand nombre de groupes qui partagent cet intérêt horloger commun. L'horlogerie n'existe pas que dans notre Helvétie. Afin de fédérer un public plus étendu à travers le monde, l'anglais viendra au besoin soutenir le français dans nos communications.

En tant que nouveau Président de la SSC, je tiens à remercier particulièrement les membres du Bureau et le Comité, le Comité du bulletin et CENTREDOC qui vont animer à mes côtés la société durant ces trois prochaines années.



Présentation du Bureau SSC 2006 - 2008

Je souhaiterais adresser mes vifs remerciements au Bureau biennois pour l'excellent travail accompli durant son mandat. Ce dernier a fourni tous les outils nécessaires au bon développement de la société. Le nouveau Bureau va ainsi pouvoir s'appuyer sur de solides bases pour accomplir ses missions futures.

A l'occasion de l'Assemblée générale du 29 septembre dernier, l'équipe biennoise a confié les commandes de la société au Bureau neuchâtelois pour couvrir le mandat de 2006 à 2008. C'est avec un immense honneur que je la présiderai avec la collaboration des personnes suivantes :

Nicolas CLERC Vice-président Yves GERBER Secrétaire Olivier STEINER Trésorier

Pierre-André FARINE Commission scientifique Pascal LANDWERLIN Commission scientifique

Zian KIGHELMAN Président

Ce groupe sera renforcé par notre secrétariat permanent de CENTREDOC. Par avance, je tiens à remercier M. Bernard Chapuis et son équipe pour leur participation et leur soutien actif.

Bénéficiant de larges expertises, cette équipe ainsi constituée sera amenée à répondre à tous les aspects de l'horlogerie traditionnelle et moderne.

Zian Kighelman Président